Luftwaffenmusikkorps wieder zu Gast

DINKELSBÜHL (hdg) – Am Dienstag, 16. November, ab 19.30 Uhr gibt das Luftwaffenmusikkorps 2 Karlsruhe unter Leitung von Major Martin Wehn für den Lions Club Dinkelsbühl zum dritten Mal ein Benefizkonzert in der Schranne. Der Reinerlös wird für das weit gefächerte Lions-Projekt "Jugend ist Zukunft für unsere Region" Verwendung finden. Das bis zu 60 Mitglieder umfassende Orchester ist seit über 50 Jahren als eines der vier Mu

sikkorps der Bundesluftwaffe in Karlsruhe stationiert. Es verfügt über ein anspruchsvolles und vielfältiges Repertoire, das unterschiedliche Bereiche wie Film, Musical, Rock, Pop sowie Klassik umfasst. Das diesjährige Programm spiegelt diese Vielfalt wider und wird die Zuhörer sicherlich wieder begeistern. Der Lions Club ist dankbar, dass sich das renommierte Blasorchester zum wiederholten Male in den Dienst der guten Sache stellt. Seit Jah-

ren investiert der Lions Club Dinkelsbühl mit seinen Konzepten in die Jugendförderung der Region. Die Unterstützung benachteiligter und behinderter Kinder und Jugendlicher war schon immer ein besonderes Anliegen des Clubs und wird mit neuer Schwerpunktbildung fortgesetzt. Darüber hinaus werden weitere diverse Jugendprojekte mit kulturell-pädagogischer Ausrichtung ausgelotet und gefördert. Die Weiterführung von Klas-

se2000 an den Grundschulen Dinkelsbühl, Wassertrüdingen, Feuchtwangen Stadt und Land sowie Segringen und Dürrwangen ist vorrangiges Ziel. Klasse2000 ist ein Programm für Gesundheitsförderung, Sucht- und Gewaltprävention für Kinder zwischen 6 und 10 Jahren.

Karten können bei Klaus Milz (Telefon 09851/9522 oder 09851/ 5822 15) sowie beim Touristik Service Dinkelsbühl, Telefon 09851/902-440 erworben werden.

